

Presidente cubano llama a mayor responsabilidad para acompañar vacunación

Image not found or type unknown



En un mensaje publicado en Twitter, el mandatario reconoció la importancia del auto cuidado cuando el país lidera el índice mundial de inmunización por cada 100 habitantes.

La Habana, 6 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, convocó a una mayor responsabilidad social e individual para acompañar la vacunación anti Covid-19.

En un mensaje publicado en Twitter, el mandatario reconoció la importancia del auto cuidado cuando el país lidera el índice mundial de inmunización por cada 100 habitantes.

“Ser de la vanguardia en vacunas y refuerzos contra la Covid-19 eleva la responsabilidad individual y social por cuidarnos. Que nuestra actitud sea otra vacuna”, escribió.

La víspera, Cuba elevó a 30 millones 895 mil 670 las dosis contra la Covid-19 aplicadas de sus propias vacunas, índice que ratifica a la nación al frente del indicador por cada 100 habitantes.

El país registra un promedio de 272,95; mientras Chile tiene 231,18; Emiratos Árabes Unidos 227,16; China 198,28 y Brasil cierra el top cinco con 155,57; según cifras de la jornada del sitio de estadísticas de la Universidad de Oxford, Our World in Data, con la aclaración de que todas las dosis, incluidos los refuerzos, se cuentan individualmente. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/281962-presidente-cubano-llama-a-mayor-responsabilidad-para-acompanar-vacunacion>



Radio Habana Cuba